
 

Le 15 juin 2022 
 
L’honorable René Cormier, président 
Comité sénatorial permanent des langues officielles 
Le Sénat du Canada 
Ottawa (Ontario) K1A 0A6 
 
Monsieur le Sénateur, 
 
Le 13 juin 2022, j’ai rencontré le Comité sénatorial permanent des langues officielles dans 
le cadre de son étude du projet de loi C-13, Loi visant l’égalité réelle entre les langues 
officielles du Canada. 
 
Lorsque j’ai répondu aux questions du comité, je me suis engagé à fournir les informations 
que j’avais reçues du ministère du Patrimoine canadien après le dépôt du rapport de mon 
bureau intitulé Estimation des coûts du projet de loi C-13, Loi visant l’égalité réelle entre les 
langues officielles du Canada. 
 
Le ministère m’a envoyé sa réponse par écrit et des informations complémentaires sur les 
mesures de financement annoncées dans la mise à jour économique de décembre 2021. 
Vous trouverez la lettre du ministère en pièce jointe et sur le site Web de mon bureau. 
Malheureusement, je ne peux pas vous transmettre les informations complémentaires 
fournies, car le ministère estime qu’elles sont confidentielles. 
 
Je serai heureux de rencontrer, au moment qui lui conviendra, tout membre de votre 
comité qui voudrait discuter de cette question ou de tout autre sujet sur lequel mon 
bureau pourrait vous être utile. 
 
Je vous prie d’agréer, Monsieur le Sénateur, l’expression de mes sentiments distingués. 
 
 
 
Yves Giroux 
Directeur parlementaire du budget 

https://pbo-dpb.s3.ca-central-1.amazonaws.com/files--fichiers/81c217eea328a8dd85e538d74277e23cfaf0107fb377afa2214c9b46e743b6af
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